
Pascal Tesch (LUX)

Pascal Tesch est né au Luxembourg, où il a passé son enfance. Il a obtenu 
plusieurs diplômes en Escrime, Sports et Technologies de l'information dans des 
écoles et universités renommées de Paris, Cologne et Liverpool.

Dans sa vie professionnelle, il est directeur technique (CIO) de la radio publique 
du Luxembourg (Média de service public 100,7).

Sa carrière de tireur a commencé à l'âge de 8 ans et s'est terminée à l'issue des 
Championnats d'Europe à Vienne en 1991. Il s'implique activement dans 
l'organisation de compétitions depuis l'âge de 17 ans. Il a également été 
l'organisateur responsable des stages d'entraînement « Pro-Olymp », soutenus 
financièrement par la fondation d'Alisher Usmanov « Pour l'avenir de l'escrime ».

Il a occupé différents postes au sein de la Fédération nationale du Luxembourg 
(FLE) depuis 1986. En 2010, il est élu président de la FLE et est successivement 
réélu en 2012 et 2014, 2016 et 2018. En 2020 il renonce à un nouveau mandat.

Il a rejoint la Commission SEMI de la CEE en 2009 et a travaillé sur différents 
projets afférents aux équipements. En 2013, Pascal Tesch est élu membre du 
COMEX de la CEE et président de la Commission SEMI de la CEE. Au cours de 
son mandat, il a développé de nombreux programmes destinés à soutenir 
activement les organisateurs, s’axant principalement sur la formation et le 
tutorat.

En 2016, Pascal Tesch est élu membre du COMEX de la FIE. Au cours de son 
mandat, il a activement soutenu les formations d'entraîneurs sur plusieurs 
continents. Il a notamment initié une formation pour les superviseurs de la FIE. 
Pendant la période du COVID, il a fait partie du groupe de travail qui a mis en 
place des procédures pour la relance de la qualification olympique pour Tokyo. 
Non réélu en 2021, il se replie sur la Confédération Européenne d'Escrime pour 
laquelle il est actif en tant que directeur de la stratégie et des relations 
internationales, un poste qu'il occupe à titre bénévole.

En 2024, Pascal Tesch est élu Président de la Confédération Européenne 



d'Escrime (EFC) au congrès de Budapest. Dans son programme, il promet une 
gouvernance améliorée et une politique ciblée sur les escrimeurs (Fencing is for 
fencers). Sur le plan des relations internationales, il vise une meilleure 
collaboration tout en maintenant les valeurs et convictions de l'Europe, 
favorisant un rapprochement diplomatique plutôt qu'une politique de blocage.

Fasciné par la variété des cultures et les différentes approches existantes dans 
la famille de l'escrime, il souhaite vivement contribuer au développement 
continu de l'escrime, en prônant que l'Europe doit aider au développement sans 
être arrogante et que le transfert de savoir dépasse le transfert de fonds.

Principales compétences :

Pascal Tesch possède des connaissances approfondies en sports et en 
informatique, ainsi que des compétences organisationnelles exceptionnelles. À 
quelques jours du confinement, il a dirigé les opérations pour organiser un 
tournoi de sabre dans des conditions dramatiques. Avec le soutien de la FIE, 
FLE, FFE et DFB, le dernier tournoi avant le confinement a été organisé au 
Luxembourg.

Son passé de tireur actif et de maître d’armes lui permet de considérer les 
problèmes sous différents angles et de les appréhender avec un esprit critique 
constructif. Il possède d'importantes capacités d'analyse et de fortes aptitudes 
pour structurer à la fois le problème et la solution.

Ses principaux domaines de connaissance sont les réseaux informatiques, les 
applications AV en temps réel, la gestion de projets, les procédures et la 
logistique.

Il est orienté solution, capable d'apporter des réponses originales et également 
de tirer profit de la pensée latérale.

Sa langue maternelle est le luxembourgeois, mais il parle également 
couramment le français, l'allemand et l'anglais, et possède des rudiments 
d'italien, d'espagnol, de néerlandais et de russe.

English  Version

Pascal Tesch was born in Luxembourg, where he spent his childhood. He obtained 
several degrees in Fencing, Sports, and Information Technology from renowned 
schools and universities in Paris, Cologne, and Liverpool.



In his professional life, he is the Chief Information Officer (CIO) of Luxembourg's 
public radio (Public Service Media 100,7).

His  fencing  career  began  at  the  age  of  8  and  ended  after  the  European 
Championships in Vienna in 1991. He has been actively involved in organizing 
competitions since the age of 17. He was also the organizer responsible for the 
"Pro-Olymp" training camps, financially supported by the Foundation "For the 
Future of Fencing" of Alisher Usmanov.

He has held various positions within the Luxembourg National Fencing Federation 
(FLE)  since  1986.  In  2010,  he  was  elected  President  of  the  FLE  and  was 
subsequently re-elected in 2012 2014, 2016 and 2018. In 2020 he renounces to a 
further mandate.

He joined the  SEMI  Commission  of  the  EFC in  2009 and  worked on  various 
equipment-related projects. In 2013, Pascal Tesch was elected a member of the 
EFC COMEX and President of  the EFC SEMI Commission. During his term, he 
developed numerous programs aimed at actively supporting organizers, focusing 
primarily on training and mentoring.

In 2016, Pascal Tesch was elected a member of the FIE COMEX. During his term, 
he actively supported coach training on several continents. He initiated, among 
other things, training for FIE supervisors. During the COVID period, he was part of 
the working group that implemented procedures for the resumption of Olympic 
qualification for Tokyo. Not re-elected in 2021, he turned to the European Fencing 
Confederation, for which he is active as Director of  Strategy and International 
Relations, a position he holds on a pro bono basis.

In  2024,  Pascal  Tesch  was  elected  President  of  the  European  Fencing 
Confederation (EFC) at the congress in Budapest. In his program, he promises 
improved governance and a policy focused on fencers (Fencing is for fencers). In 
terms of international relations, he aims for better collaboration while maintaining 
European values and convictions, favoring diplomatic rapprochement rather than 
a blocking policy.

Fascinated by the variety of cultures and different approaches within the fencing 
family,  he  is  eager  to  contribute  to  the  continuous  development  of  fencing, 
advocating that Europe should help development without being arrogant and that 
the transfer of knowledge surpasses the transfer of funds.



Key Skills:

Pascal Tesch has in-depth knowledge of sports and information technology, as 
well as exceptional organizational skills. A few days before the lockdown, he 
directed operations to organize a saber tournament under dramatic conditions. 
With the support of the FIE, FLE, FFE, and DFB, the last tournament before the 
lockdown was organized in Luxembourg.

His past as an active fencer and fencing master allows him to consider problems 
from different angles and approach them with constructive criticism. He has 
strong analytical skills and a keen ability to structure both the problem and the 
solution.

His main areas of expertise are computer networks, real-time AV applications, 
project management, procedures, and logistics.

He is solution-oriented, capable of providing original answers and also benefiting 
from lateral thinking.

His native language is Luxembourgish, but he also speaks French, German, and 
English fluently, and has a basic knowledge of Italian, Spanish, Dutch, and 
Russian.


